

Alte Drucke

Der heiligen XII. Aposteln ankunfft/ beruff/ glauben/ lere/ leben vnd seliges absterben etc.

Pollicarius, Johannes

Wittenberg, 1561

S. Mattheus.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-148975

S. Mattheus.



Der VIII. Artickel.

Ich glaube an den heiligen Geist.

In Rölner. Matth. ix. Marci ij. Luce v. Hat geprediget
in Macedonia / Egypto vnd Ethiopia / Vnd sol sein
Herberg gehabt haben zu Nadabar / bey dem Kemme-
rer / welchen Philippus teuffte / Acto. viij. Vnd sol auch alda
des Königs Son aufferweckt haben. Als aber der König ge-
storben war / hat Girtacus die Tochter haben / vnd das Reich
zu sich reissen wollen. Da aber Mattheus solchs widerraten /
hat Girtacus im vber dem Altar / den kopff abhawen lassen.

B ij Der